



花★めだか通信



～中区中土木事務所 公園愛護会便り～ Vol.55

横浜赤レンガ倉庫『フラワーガーデン 2015』



3月28日から4月19日まで、赤レンガ倉庫イベント広場で開かれていた『フラワーガーデン2015』。毎年テーマを設け春らしい草花を用いて演出をしているそうです。

今年は《フラワーカーペット》をイメージした花壇で近くから観てもとても綺麗なのですが、上から観た花壇は、色鮮やかな花のカーペットになっていて息をのむような美しさでした。中土木事務所ではこの花壇の花苗をイベント終了後に分けていただき、公園愛護会の皆さんにお配りして花壇でそだてて頂いております。



本牧小学校の緑のカーテン



5月12日本牧小学校で緑のカーテンの出前授業を行いました。児童たちに緑のカーテンの効果やゴーヤ苗の植え方、育て方を説明しました。児童たちは、地球温暖化を阻止するために一生懸命育ててくれると約束してくれました。



新愛護会規結成

2月5日に開園した本牧十二天緑地に、愛護会が結成されました。地元で愛される公園にしたいと、近隣にお住まいの皆さんで、清掃や花の手入れをしていただいております。



公園にいる虫たち



ヒオドシチョウ



クマバチ



クロアナバチ

春になると公園にさまざまな虫たちが、集まってきます。見た目はこわそうでも実は性格がおとなしいクマバチ、積極的に攻撃してくるハチではないクロアナバチ。とげが生えて色も毒々しいヒオドシチョウの幼虫などは、こちらから積極的に触らなければ害はありません。虫は必ず公園内にいるもので、自然の一部です。人体へ危害を加えない虫については、極力薬剤を使用しないよう駆除を行わないようにしていますので、ご理解・ご協力をお願いします。

新任のご挨拶

中土木事務所 葛西所長

はじめまして。4月から中土木事務所長に着任しました葛西です。

公園は地域の皆様の憩いの場、交流の場として貴重な空間となっています。この公園がきれいに維持され、提供されているのも愛護会の皆様の活動のおかげです。本当にありがとうございます。皆様の活動を少しでもお手伝いできるよう取り組んでまいります。どうぞよろしくをお願いします。



はじめてです。4月14日付けで新採用職員として中土木事務所に配属されました齋藤です。緑豊かな横浜市に憧れて入庁を志し、今こうして中区の公園に携われていることをうれしく思います。皆様が利用しやすく、訪れたいような公園作りに取り組んでまいります。初めての職場でまだまだ分からないことばかりですが、精一杯勉強してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

新任のご挨拶

下水道・公園係 齋藤優太

4月14日付けで新採用職員として中土木事務所に配属されました齋藤です。緑豊かな横浜市に憧れて入庁を志し、今こうして中区の公園に携われていることをうれしく思います。

皆様が利用しやすく、訪れたいような公園作りに取り組んでまいります。初めての職場で



まだまだ分からないことばかりですが、精一杯勉強してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

公園クイズ



この公園はどこかな？

わかった人は、はがきか直接中土木事務所へ！！



前回の答えは、三之谷公園でした



27年度が始まりました。

中区のコーディネーターとして二年目の春です。まだまだ足りない所もあるかと思いますが、困っていることがございましたら、お気軽に中土木事務所までご連絡ください。

これからも、地域の公園の見守りをよろしくお願いいたします。

沼田

発行／中土木事務所 下水道・公園係 担当：沼田